

## Brauerei Zwettl ist feuerwehreffreundlicher Arbeitgeber

Am Donnerstag, den 6. März 2003 überreichte die Freiwillige Feuerwehr Schloss Rosenau auf der Schwarzalm bei Zwettl im Beisein von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll und Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Willibald Burger an den Geschäftsführer der Brauerei Zwettl, Herrn Mag. Karl Schwarz, die Auszeichnung „Feuerwehreffreundlicher Arbeitgeber“.

Diese Auszeichnung erhielt Herr Mag. Karl Schwarz für das Entgegenkommen an alle in der Brauerei Zwettl beschäftigten Feuerwehrmitglieder, vor allem für die Dienstfreistellung während des Hochwassers im August 2002.



v. l. n. r.: BR Willibald Burger, VM Christian Holzreiter, Mag. Karl Schwarz, BM Norbert Hofbauer, LH Dr. Erwin Pröll, BI Josef Scharitzer, OBI Helmut Fuchs, V Markus Grudl

Die Freiwillige Feuerwehr Schloss Rosenau, möchte sich mit dieser Auszeichnung bei der Geschäftsleitung bedanken, dass der Kommandant Herr OBI Helmut Fuchs immer wieder dienstfrei bekommt, wenn die Feuerwehr ruft. Selbstverständlich bedanken sich bei der Geschäftsleitung auch alle anderen Feuerwehren, deren Mitglieder ebenfalls in der Brauerei Zwettl beschäftigt sind und auch dienstfrei bekommen.

Text und Foto: FF Schloss Rosenau



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Sonntag, 09. März 2003  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!